

Protokoll der Wahl des Vorsitzenden des Schiedsgerichtes

Die erste Sitzung des Schiedsgerichtes fand im Anschluss an den Landesparteitag von Sachsen-Anhalt der Piratenpartei am 29.08.2010 um 18:05 statt.

Die Anwesenden waren die drei gewählten Mitglieder des Schiedsgerichtes:

Björn Griebenow

Alina Viehmann

Sven Krüger

Der einzige TOP war es den Vorsitzenden des Schiedsgerichtes zu wählen.

Für das Amt kandidiert haben Björn Griebenow und Sven Krüger.

Nach kurzer Diskussion wurde Sven Krüger in offener Wahl einstimmig zum Vorsitzenden des Schiedsgerichtes gewählt.